



Compte rendu du CDAS du 3 juillet 2018

Siégeaient pour la CGT: Valérie Bourgeois, Yannick Valério

Mr Gérard Vixège devient le nouveau président du CDAS.

Bilan des activités

Les différentes sorties ont rencontré le succès(notamment le karting avec 47 participants), à l'exception de la sortie famille à Cap Découverte, annulée pour insuffisance d'inscrits. Vos représentants CGT ont analysé le questionnaire de satisfaction en compagnie du délégué à l'Action Sociale , Jean François Dischamp et il apparaît que le choix de l'activité et de la date sont les raisons de ce manque d'engouement.

A l'initiative de vos représentants CGT, deux nouvelles propositions de sorties seront proposées au cours du mois de Septembre 2018: une sortie Kayak le 16 Septembre à Saint Antonin Noble Val avec ramassage en bus ou une sortie au Bugue le 30 Septembre. Les agents recevront les détails des propositions par mail très bientôt.

Questions diverses

L'application Micados a été retenue pour la gestion des chèques cadeaux. Les bénéficiaires de ces e-chèques pourront utiliser la somme au centime près sur Internet.

N'oubliez pas, une autorisation d'absence est accordée pour aller donner votre sang, la prochaine collecte à Cahors ayant lieu le 21 Septembre 2018.

A la demande des OS, les agents des différents centres pourront faire un don lors des passages du camion de collecte dans leur ville.